

ABSTRAK

Nadila Imarotul Huda. 1182020182, 2022 *Persepsi Santri Tentang Penerapan Uswatun Hasanah Kyai Dan Hubungannya Dengan Kedisiplinan Mereka.*

(Penelitian Terhadap Santri Pondok Pesantren Al-Ihsan Cibiru Hilir Bandung)

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya kesenjangan antara kondisi yang diharapkan dengan realitas yang ada yaitu terjadinya penerapan uswatun hasanah kyai yang ditampilkan oleh pimpinan pondok pesantren, tidak sedikit santri yang masih tidak disiplin terhadap aturan pondok pesantren. Berdasarkan studi pendahuluan dipondok pesantren Al-Ihsan Cibiru Hilir Bandung, diperoleh informasi bahwa penerapan uswatun hasanah ataupun suri tauladan baik yang dicontohkan oleh kyai sudah sangat maksimal dan menjadi tokoh sentral bagi para santrinya. Hal ini didasarkan pada sikap dan Tindakan pimpinan dipondok pesantren Al Ihsan Cibiru Hilir. Akan tetapi dengan berjalannya waktu tidak sedikit dari para santri yang ada dipondok pesantren Al-ihsan yang masih melanggar dari kedisiplinan tata tertib di pondok pesantren

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) untuk mengetahui realitas persepsi santri penerapan uswatun hasanah kyai. 2) Untuk mengetahui realitas kedisiplinan santri untuk mematuhi tata tertib di Pondok Pesantren. 3) Untuk mengetahui realitas hubungan persepsi santri terhadap penerapan uswatun hasanah kyai dengan kedisiplinan mereka.

Penelitian ini berdasarkan pemikiran bahwa terdapat hubungan antara persepsi santri tentang penerapan uswatun hasanah dengan kedisiplinan mereka di pesantren oleh karena itu hipotesis yang diajukan adalah keduanya dihubungkan karena diduga ada ketergantungan satu dengan yang lain. Oleh karenanya suatu hipotesis diambil bahwa "jika persepsi santri tentang uswatun hasanah kyai baik maka akan baik pula perilaku yang akan ditampilkan oleh mereka, sebaliknya jika persepsi santri tentang uswatun hasanah negatif, maka akan negatif pula perilaku yang ditampilkannya.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode deskriptif. Sedangkan teknik pengumpulan datanya melalui observasi, wawancara dan angket Adapun analisis datanya menggunakan pendekatan statistik dengan empat pendekatan yaitu analisis parsial, uji normalitas dan uji korelasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Persepsi santri tentang penerapan uswatun hasanah kyai termasuk pada kategori sangat tinggi (2) kedisiplinan mereka di pesantren termasuk pada kategori tinggi. (3) Korelasi antara persepsi siswa tentang penerapan uswatun hasanah hubungannya dengan kedisiplinan mereka di pesantren termasuk pada kategori tinggi.